



Antwort zur Anfrage Nr. 1878/2018 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend  
**Bonifaziusplatz (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die bisher geplanten Umgestaltungen wurden bereits im Rahmen der Veranstaltungen zur Boppstraße und Bonifaziusplatz vorgestellt. Diese Planungen für den öffentlichen Straßenraum haben weiterhin Fortbestand. Derzeit werden intensive Gespräche mit der Kirchengemeinde geführt, so dass es aussichtsreich erscheint, dass auch das Kirchengrundstück eine Neugestaltung erfahren kann. Hierbei werden alle Belange der Kirche berücksichtigt. Sobald von Seiten der Kirchengemeinde hier weitere Abstimmungen erfolgt sind, werden auch diese Planungen in öffentlichen Veranstaltungen dem Ortsbeirat und der Bevölkerung vorgestellt.

Mainz, 14.11.2018

In Vertretung

gez. Beck

Günter Beck  
Bürgermeister